

VISITE DE TV-VENDEE



Le mardi 7 janvier, nous sommes allés visiter TV-Vendée. Tout d'abord, nous avons été sur le grand plateau et Fanny nous a expliqué tous les métiers présents à TV-Vendée. Ils sont 27 à travailler là-bas. Nous avons découvert le métier d'infographiste. Ils réalisent le décor des émissions qui sont tournées sur le fond vert.



LA MÉTÉO

Nous avons assisté à la présentation de la météo. La présentatrice était sur le fond vert. Il y avait également un prompteur où le texte défilait selon sa vitesse de lecture, mais on ne le voit pas à la télé. Elle a d'abord fait un test avec son texte dans les mains. On pouvait voir Fanny faire l'émission sur le fond vert et on voyait le rendu final sur la télé. Certains élèves ont regardé l'émission le soir-même.



SUITE DE LA VISITE

Nous avons poursuivi notre visite et nous sommes allés voir le plateau JT & Matinale. Nous avons découvert que le jus d'orange et le café qu'on peut voir sur le plateau font partis du décor et sont faits en gélatine.



Pour finir, nous avons vu la salle de la régie avec des écrans et des boutons partout. On pouvait faire bouger les caméras, mettre de la lumière ou l'enlever sur les différents plateaux ainsi que couper un écran.



MERCI FANNY ET MERCI TV- VENDÉE !